



サンタさんに会えたよ！
リラットでクリスマスイベント

子育てリフレッシュ館（リラット）でクリスマスのイベントが開かれました。クリスマス前ということで、ツリーやリースなどで会場をかわいらしく装飾。パステルで手形アートを作った後はサンタさんがプレゼントを持って登場！サンタさんからプレゼントを直接手渡された子どもたちは、びっくりしながらも喜んでいました。



子どもたちにクリスマスプレゼント
三菱UFJ銀行が椅子を贈呈

クリスマスイブの12月24日、市立6保育所に三菱UFJ銀行から幼児用の椅子108脚が寄贈されました。贈呈式は市立たんぼ保育所の遊戯室で開催。香里支店の長谷川耕支店長などからクリスマスプレゼント用のリボンで飾られた椅子を5歳園児に手渡しました。園児も「ありがとう。大切に使います」と喜んでいました。



成人式

1月11日、成人式が行われました。今年は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、各中学校及び中央小学校の13会場に分かれて開催し、2,390人の新成人のうち1,640人が出席しました。検温・消毒、マスク着用、ソーシャルディスタンスを確保するなど、対策を徹底。市長式辞を始め、来賓からの祝辞、新成人の誓いの言葉も動画で上映されました。ねやがわPR大使の門井慶喜さんと又吉直樹さん（吉本興業）からのビデオレターや、藤崎マーケットさん（吉本興業、トキさんは寝屋川市出身）・各中学校の恩師からのメッセージ動画も流され、会場は大きく盛り上がりました。

結 束
～ THROW YA FIST IN THE AIR ～



参加した新成人は、「予定通り成人式が開催されて本当に良かった。振り袖を着て、こうやってみんなと集まることができてホッとしました。こんな大変な時期ですが、一生の思い出に残りました。ありがとうございます」と話してくれました。

市YouTube公式チャンネル

動画 PICK UP!

図書の配送サービス

市内の郵便局 27か所と
シティ・ステーション 4か所で
本の受取・返却が可能です！

コロナ禍のこんなときだから、家でゆっくり読書を楽しまたい…と考える人も多いですね。そんなときは図書館へ…ですが、家から遠いと大変です。市では「図書の配送サービス」を実施しており、市内27か所の郵便局などで図書の受け取り・返却ができます。詳しく紹介した動画を公開していますので、ぜひ見てください（右のQRコード）。



とんど焼き

1月17日、正月飾りやしめ縄などを燃やして五穀豊穡・無病息災を祈る「とんど焼き」が高倉地域で行われました。新型コロナ感染拡大予防のため、今年は保存会のメンバーだけで実施。保存会の小林伸行さんは「緊急事態宣言が出て、とんど焼きの中止も考えました。でもやはりしめ縄は焼いて空に送ってあげないといけなかったので、限られたメンバーで行いました」と話していました。



慰霊碑(明和一丁目)

いしぶみ 碑
室戸台風遭難学童慰霊碑
室戸台風遭難学童墓標

昭和9年9月の室戸台風は、本州上陸時に高潮を引き起こし、京阪神を中心に死者2700人を超える大惨事となりました。市内でも当時の水本尋常高等小学校の児童13人が犠牲になりました。翌年から国守、打上、寝屋の共同墓地に慰霊碑や墓標が建立されました。48年には「やすらかにねむりください」と記した全員の名前を刻んだ供養碑が、同校の後身の市立明和小学校に建てられました。国守、打上墓地の慰霊碑の碑文によると、2階建て校舎が倒壊したため、校庭で校葬が行われました。知事代理ら2千人以上が参列したと伝えられています。国守墓地の碑には「ゆくりなく、花の蕾 ちりたる 風うらみつみ魂安めむ」の歌が添えられています。家族や教職員たちの嘆きははいかりだつたでしょうか。